



J'ai prié derrière le Prophète (sur lui la paix et le salut) sur une femme qui était morte après avoir accouché ; il s'est tenu debout au niveau du milieu de son corps.

Samurah ibn Jundub (qu'Allah l'agrée) relate : « J'ai prié derrière le Prophète (sur lui la paix et le salut) sur une femme qui était morte après avoir accouché ; il s'est tenu debout au niveau du milieu de son corps. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

La prière mortuaire est une obligation [communautaire] et un devoir envers tout défunt musulman, qu'il soit un homme ou une femme, jeune ou vieux. Samurah ibn Jundub (qu'Allah l'agrée) relate qu'il a prié derrière le Prophète (sur lui la paix et le salut) lorsque celui-ci a effectué la prière mortuaire pour une femme qui était morte pendant ses lochies. Afin de prier, il s'est placé au niveau du milieu du corps de la défunte.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5209>

